

Sesiona reunión entre Bolivia y Chile sobre incidentes fronterizos



La Habana, 25 jul (RHC) Delegaciones de Bolivia y Chile comenzaron este martes en la ciudad de Santa Cruz la Décimo Tercera Reunión del Comité de Fronteras, en la que se prevé avanzar en un protocolo para resolver incidentes en la línea de demarcación.

En el encuentro se analizan el papel de la policía de fronteras; la lucha contra delitos transnacionales como el narcotráfico y el contrabando; además de cuestiones aduaneras y fitosanitarias; entre otros temas.

El Comité de Frontera fue creado en 1998 y constituye un mecanismo de facilitación, cooperación, integración y desarrollo, en la que interactúan fuerzas de control como la policía, aduanas y otras dependencias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136503-sesiona-reunion-entre-bolivia-y-chile-sobre-incidentes-fronterizos>



Radio Habana Cuba